



El jueves 26 de mayo, Rafael Domínguez, director de COIBA, dictará la conferencia titulada “Desarrollo sostenible y Buen Vivir: evoluciones y domesticaciones” en la Facultad de Ciencias de la Escuela Politécnica Nacional de Quito.

El objetivo de la charla es trazar la historia paralela del proceso de cooptación por parte de organismos internacionales y del gobierno del Ecuador de dos conceptos que nacieron con vocación de alternativa al desarrollo (desarrollo sostenible y la versión ecologista-indigenista del Buen Vivir ecuatoriano) y su domesticación para reintegrarlos en la corriente principal del desarrollo. En el caso del Buen Vivir, además, se da la circunstancia que el éxito académico del concepto (mucho mayor a nivel internacional que de puertas adentro), que ha llevado a convertirlo en marca-país, ha facilitado su incorporación al acervo de significantes vacíos de los Estudios del desarrollo.

La Escuela Politécnica Nacional fue fundada en 1869 y actualmente está calificada por la Secretaría Nacional de Educación Superior Ciencia y Tecnología en la categoría A.